

COUSANCE

« Les besoins sanguins sont énormes en début d'année »



L'assemblée présente le 19 décembre a confirmé Daniel Millet dans ses fonctions de président de l'amicale des donneurs de sang locale. Photo DR

L'amicale des donneurs de sang de Cousance organise sa prochaine collecte vendredi 3 janvier de 16 heures à 19 h 30 dans la salle de la Grenette.

Pour le président Daniel Millet, confirmé à son poste lors d'une réunion organisée jeudi 19 décembre : « Les besoins sanguins sont énormes, comme toujours en début d'année. Prenez une bonne résolution pour cette nouvelle année : celle de sauver des vies en donnant votre sang. » Et d'enchaîner : « Le jour du don, il ne faut pas venir à jeun bien sûr et bien s'hydrater. Être traité contre le cholestérol ou la tension n'interdit pas le don. Et évidemment, il ne faut pas oublier sa carte d'identité. Histoire de motiver les troupes, la collation offerte après le don sera améliorée pour ce début d'année. »

■ Salle de la Grenette, vendredi 3 janvier, de 16 heures à 19 h 30.